

## JOURNÉE DE SENSIBILISATION AU HANDICAP

Lundi 19 juin, s'est tenue une journée de sensibilisation au handicap destinée aux élèves de 5èmes. Celle-ci s'est déroulée durant leur séance d'EPS pendant laquelle les élèves ont pu éprouver les difficultés liées aux handicaps et mieux les comprendre.

En coopération avec le club d'athlétisme de Noyal sur Vilaine(HBA), nos élèves ont testé différents ateliers correspondant à différents types de handicap (visuel, moteur...)



Après quelques explications théoriques apportées par une intervenante malvoyante, les élèves ont pu expérimenter différentes sensations.



Lancer en situation de paraplégie



Course en relais avec un bras bloqué



Course à l'aveugle guidée ou saut avec vision réduite



L'équipe enseignante d'EPS remercie encore le club de Haute Bretagne Athlétisme de Noyal sur Vilaine pour ces beaux moments de partage et de découverte.

Merci aux élèves qui se sont pris au jeu avec un réel plaisir, en espérant pouvoir reconduire ces expériences l'an prochain.

